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PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Lundi 14 mai 2018 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
alternative Harricana tenue à l’école alternative Harricana le lundi 14 
mai de l’an deux mille dix-huit à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, (démission au 24 janvier 2018) 

Audrey Vermette, présidente et substitut au 
      comité parents 

 Isabelle Constantineau, déléguée au comité 
                  parents 
 Hélène Pourcelot, parent 
 Johanne Banville, enseignante 
 Magalie Lafrenière, enseignante 
 Annie Todd, enseignante 
 Bianca Domingue, enseignante 
 Nathalie Verville, professionnelle 
 Kim Bérubé, membre communauté 
 Jennie Desmarais, membre communauté 
  
Aussi présents : 
MM. Sébastien Morand, vice-président 
  Steve Marquis, directeur 
  11 parents étaient présents 
 
 Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h 05. 
 
 
CEAH-062-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Sébastien 
Morand, 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CEAH-063-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie Todd, 
 
 QUE le procès-verbal du 16 avril 2018 soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

Prés. Abs. 
 X 

x  

 x 

 x 
x  
x  
x  
x  
 x 
x  
x  
  

x  
x  

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR ;  

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 16 avril 2018 et 
suivi  ; 

PRÉSENCES 

1. OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE ; 
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Aucune 
 
 
 
 

Aucune 

 

 

Aucune. 

 
 
 
7.1 Sorties éducatives : 
Tous les jours 3 et 5 de 14h - 15 
12 ou 13 juin : Olympiades 4e-5e année 
15 juin : plage – piscine 
19 juin : Grand défi (4e-5e année) 
21 juin : Sortie à l’Aréna 
22 juin : Aiguebelle 
Calypso pour 2e et 3e année 
 
 
CEAH-064-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
 QUE les sorties éducatives soient adoptées telles 
que présentées. 
 

ADOPTÉE. 
 
7.2 Grille-matières : 
M. Marquis nous fait la présentation de la nouvelle grille-matières avec 
quelques changements. 
 
CEAH-065-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Johanne 
Banville,  
 
 QUE la grille-matières soit acceptée telle que 
présentée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

8.1 Règles de fonctionnement du service de garde : 
M. Marquis présente les quelques changements apportés dans les 
règles. 
 
 
 

5. CORRESPONDANCE ; 

6. ADOPTION : 
 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

7. APPROBATION : 

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION ;  
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8.2 Terrain espace vert (Polyclinique) : 
M. Carignan sera au prochain CE pour nous présenter son projet. 
 
 
 
8.3 Conférences parents de mai et juin  : 
Le 23 mai à 19h :  Conférence de M. Michl Nicholson à l’école 
alternative Harricana. 
Le 12 juin à 19h : Conférence de Mme Sarah Plourde à l’agora de la 
Polyvalente :  Amour et fermeté vont-ils bien ensemble ? 
Le 13 juin à 19h : Conférence de Mme Sarah Plourde à l’agora de la 
Polyvalente :  8 moyens efficaces de réussir mon rôle de parent. 
 
 
 
9.1 Comité de parents (CSH) : 
Aucun. 
 
 
9.2 L’OPP : 
Fête de fin d’année à l’aréna.  Pizza et salade. 
 
 
9.3 Conseil des commissaires : 
Aucun. 
 
 
9.4 Comités ; 
 
9.4.1 Finance ; 
 + ou – 5000$ 
 
 
9.4.2 Admission : 

 Information qu’une élève de 6e année sera acceptée. 
 
 
 
Nous avons reçu une commandite du Club Richelieu Les Amossoises 
pour un vélo pupitre d’une valeur de 2200$.  Le vélo a été installé dans 
la classe de 4e-5e année de Mme Bianca. 
 
 
 
 
 
Lundi 11 juin 19 h. 
 
 
 
 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) ;  

10. AFFAIRES 
NOUVELLES : 

11. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION ; 
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Aucune. 
 
 
 
 
CEAH-066-18 IL EST RÉSOLU , sur proposition Mme Annie Todd,  
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 20 h 48. 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Audrey Vermette, présidente      Magalie Lafrenière, secrétaire. 
 

12. ÉVALUATION ; 

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE ; 


